

## ■ PROVINS

### LYCÉE THIBAUT. Champagne pour les lauréats

Mercredi soir, le Lycée Thibaut de Champagne a honoré ses nouveaux diplômés et mis en avant l'engagement des élèves.

Le Grand théâtre du Centre culturel et sportif Saint-Ayoul s'est avéré presque trop petit pour accueillir officiels, parents et personnels du Lycée Thibaut de Champagne venu fêter la réussite de 279 élèves et étudiants de l'établissement, une réussite en forte hausse. Cette soirée fut également l'occasion de voir en avant-première le film réalisé sur l'établissement provinois intitulé « Lycée Thibaut de Champagne, construire son avenir dans un site historique ».



#### Prix de la citoyenneté

Enfin, le prix de la citoyenneté « Chevassu - Ravat - Bellot » est venu récompenser trois élèves qui se sont distingués par leur comportement remarquable au cours de l'année scolaire. Le 1<sup>er</sup> prix a été remis à Maully Dupont-Goricanec, Alexandra Duval, et Amaury Beysson qui ont soutenu et sont intervenus pour que l'une de leur camarade de classe de terminale qui se retrouvait à la rue puisse être aidée par les services sociaux et l'établissement.

La cérémonie des récompenses du Lycée Thibaut de Champagne est devenue un rendez-vous très prisé.

Le 2<sup>e</sup> prix a été remis à la classe de BTS1 pour l'accueil et le soutien d'un élève en situation de

handicap. Le 3<sup>e</sup> prix a été remis à Fanny Rollet pour être intervenue devant l'établissement

alors qu'un élève et ses parents agressaient verbalement un surveillant.

### CROSS. Les lycéens ont fait de leur mieux



Les élèves se sont départagés sur le boulevard d'Aligre.

Depuis deux ans, le lycée Thibaut de Champagne organise son cross. Pour cette édition 2016, 930 élèves se sont mesurés au chrono. Une manière de préparer la saison de cross UNSS qui débutera le 9 novembre avec le cross district à Mormant. Chez les féminines, les victoires sont revenues à Lucie Haidant (née en

2001), Lauriane Assouvie (née en 2000) et Julie Villequin (née en 1999 et avant) après 3180 m d'efforts. Pour les garçons, les plus rapides sur 3500 m sont : Jonathan Munika (né en 2001), Loïc Ballabène (né en 2000) et Fariz Belarbi (né en 1999 et avant). Pour cette organisation, 40 professeurs ont été mobilisés.